

PHÖNIX SonnenWärme AG

Rundschreiben Dezember 2006



Sehr geehrte Damen und Herren,

Die PHÖNIX SonnenWärme AG kann auf das erfolgreichste Jahr der bisherigen Unternehmensgeschichte zurückblicken. 2006 übertrafen wir die Planzahlen deutlich und steigerten unseren Umsatz um über 50 % auf deutlich über 4,5 Mio Euro. International haben wir unsere Präsenz weiter ausgebaut, PHÖNIX ist heute in acht europäischen Ländern vertreten. Bereits mehr als ein Drittel unserer Einkünfte erzielen wir im Export.

Auf dem Solarthermiemarkt sind aktuell Konzentrationsprozesse zu verzeichnen. Eine ganze Reihe von Unternehmen wurden in den vergangenen Monaten aufgekauft. Die zunehmende Attraktivität der solaren Wärmeerzeugung hat darüber hinaus vor allem bei den großen Wettbewerbern dazu geführt, dass sie ihre Marketing- und Vertriebsaktivitäten in diesem Segment deutlich verstärkt haben. Für kleine Anbieter wie PHÖNIX bleibt die Situation deshalb trotz eines insgesamt ermutigenden Umfelds schwierig.

Dank unseres hoch motivierten und qualifizierten Teams gehören wir zu den wettbewerbsstärksten Anbietern auf dem Markt. Die Qualität unserer Produkte und unseres Service ist nach wie vor beispielhaft. Gleichzeitig haben wir unsere Kosten- und Organisationsstrukturen so weit optimiert, dass wir auch im unteren Preissegment profitabel wirtschaften können. Unsere internationalen Erfolge erreichen wir nicht durch teure Markteinführungsprogramme, sondern durch unser seriöses und flexibles Auftreten mit geringsten Investitionen.

Die Prognosen für die Zukunft sind überwiegend günstig. Die PHÖNIX SonnenWärme AG ist optimal gerüstet, ihre Marktposition zu verteidigen und weiter auszubauen. Wir hoffen, dass sich in Deutschland die andauernde Unsicherheit über die Förderung und die Mehrwertsteuererhöhung nicht oder nur kurzzeitig negativ auswirken werden. Im Export sind wir optimistisch, unseren bisherigen Erfolgskurs fortsetzen und das Unternehmen mehr und mehr unabhängig von den Entwicklungen einzelner Märkte machen zu können.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien auch im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der PHÖNIX SonnenWärme AG erholsame Feiertage und ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2007!

Mit sonnigen Grüßen

Raoul von der Heydt